

Designan Director General de Minería (06.01.05)

Resolución Ministerial N° 003-2005-MEM/DM

Lima, 5 de enero de 2005

Vista la carta de renuncia de fecha 3 de enero de 2005, presentada por la Ingeniera María Chappuis Cardich, al cargo de Directora General de Minería del Ministerio de Energía y Minas;

CONSIDERANDO:

Que, mediante Resolución Ministerial N° 528-2002-EM-DM, de fecha 12 de noviembre de 2002, se designó a la ingeniera María Chappuis Cardich como Directora General de Minería del Ministerio de Energía y Minas;

Que, la mencionada funcionaria ha presentado renuncia al referido cargo, por lo que es necesario designar al funcionario que la reemplazará;

De conformidad con lo dispuesto por el decreto Legislativo N° 560, Ley del Poder Ejecutivo, la Ley N° 27594 y el Decreto Ley N° 25962; y,

Estando a lo acordado;

SE RESUELVE:

Artículo 1°.- Aceptar, a partir de la fecha, la renuncia presentada por la ingeniera María Chappuis Cardich, al cargo de Directora General de Minería del Ministerio de Energía y Minas, dándosele las gracias por los servicios prestados.

Artículo 2°.- Designar, a partir de la fecha, al señor César Augusto Rodríguez Villanueva, como Director General de Minería del Ministerio de Energía y Minas, cargo considerado de confianza.

Regístrese, comuníquese y publíquese.

GLODOMIRO SÁNCHEZ MEJÍA
Ministro de Energía y Minas